

Aujourd'hui nous sommes le mardi 18 février et nous fêtons Sainte Bernadette Soubirous, née en 1844 à Lourdes . Elle a été témoin de dix-huit apparitions mariales à la grotte de Massabielle entre le 11 février et le 16 juillet 1858. Chez les soeurs de la charité de Nevers, elle a rendu humblement service auprès des malades, des vieillards pauvres ainsi que des petites filles de familles sans ressource.

Je demande à Sainte Bernadette d'intercéder pour moi auprès du Seigneur et, en me mettant à l'école de son humilité, je me dispose à entendre la Parole de ce jour. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Pain de vie", chanté par Claire Bouchadeill.

R/ Je suis le Pain de la Vie, le Pain descendu du ciel
Qui vient à moi, n'aura jamais faim,
Qui croit en moi n'aura jamais soif

Mettez vous à l'oeuvre pour chercher
La vraie nourriture qui descend du ciel
Celle que mon Père veut donner
Celle qui demeure en Vie Eternelle

Le Fils de l'homme vous la donnera
En lui la source jamais ne tarira
Le Pain de la Vie que je donnerai
C'est ma chair donnée pour le monde entier

Au désert, vos pères ont mangés la manne
Ils étaient nourris par la main du Père
C'est mon Père qui donne le Pain véritable
le Pain qui est descendu du Ciel

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 de l'évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, les disciples avaient oublié d'emporter des pains ; ils n'avaient qu'un seul pain avec eux dans la barque. Or Jésus leur faisait cette recommandation : « Attention ! Prenez garde au levain des pharisiens et au levain d'Hérode ! » Mais ils discutaient entre eux sur ce manque de pains. Jésus s'en rend compte et leur dit : « Pourquoi discutez- vous sur ce manque de pains ? Vous ne saisissez pas ? Vous ne comprenez pas encore ? Vous avez le cœur endurci ? Vous avez des yeux et vous ne voyez pas, vous avez des oreilles et vous n'entendez pas ! Vous ne vous rappelez pas ? Quand j'ai rompu les cinq pains pour cinq mille personnes, combien avez-vous ramassé de paniers pleins de morceaux ? » Ils lui répondirent : « Douze. – Et quand j'en ai rompu sept pour quatre mille, combien avez-vous rempli de corbeilles en ramassant les morceaux ? » Ils lui répondirent : « Sept. » Il leur disait : « Vous ne comprenez pas encore ? »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Les disciples avaient oublié d'emporter des pains ». Je regarde ces disciples préoccupés d'eux-mêmes, de leur nourriture. Ils sont habités par la peur du manque. Je pense à ces moments où je

suis davantage préoccupé par mon confort personnel que par la Parole de Dieu.

Point 2

« Vous avez des yeux et vous ne voyez pas, vous avez des oreilles et vous n'entendez pas ! Vous ne vous rappelez pas ? » dit Jésus avec vigueur. A quoi est-ce que Jésus m'invite aujourd'hui ? Est-ce qu'il m'invite à voir ceux qui manquent de nourriture? A entendre la clameur de la terre ? A autre chose? Comment mettre en pratique sa Parole?

Point 3

« Vous ne saisissez pas ? » demande encore Jésus. Après avoir donné aux foules la nourriture spirituelle de sa parole, Jésus leur a partagé les pains et les poissons jusqu'à satiété. Il donne à comprendre que ceux qui le suivent ne manqueront de rien... Je me mets à son écoute : mes inquiétudes et mes doutes sont-ils justes ?

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute le texte et cette seconde lecture m'ouvre à ce que cette Parole me dit personnellement.

Invitation à une prière personnelle

Après ce temps de prière et d'écoute du Seigneur, je m'adresse à lui, en confiance. Je peux lui rendre grâce pour ce que j'ai découvert, ou je lui demande la grâce de l'aimer et de le servir en étant plus attentive aux besoins de mes frères.

Prière finale

Avec Bernadette, je me confie à Marie pour qu'elle intercède pour moi auprès de son fils : Je vous salue Marie.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;

Le Seigneur est avec vous.

Vous êtes bénie entre toutes les femmes

Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.

Sainte Marie, Mère de Dieu,

Priez pour nous pauvres pécheurs,

Maintenant et à l'heure de notre mort.

Amen

**